

## ■ Théâtre de verdure

Du 6 au 9 février, au Théâtre de l'Union : « Un mois à la campagne », d'Ivan Tourgueniev, mise en scène d'Alain Françon. Avec une distribution d'actrices et d'acteurs d'exception, Alain Fran-

çon présente Un mois à la campagne d'Yvan Tourgueniev, comédie en cinq actes, écrite en 1850, qui explore les conduites amoureuses de ses contemporains. La paisible vie quotidienne

chez les Islaïev devient pour quelques jours le théâtre d'une agitation inhabituelle. La présence de Beliaev, étudiant moscovite engagé pour l'été comme précepteur, en est la cause. Les tensions s'accroissent tout au long de la pièce tel un ciel d'orage qui se charge. Au plateau, les dix interprètes incarnent avec précision et intensité ce grand texte classique.

Mardi 6 et mercredi 7 février à 20h, jeudi 8 et vendredi 9 à 19h.

**Réservations :**  
**05 55 79 90 00**

